

Cuba termine avec cinq médailles à la Coupe du monde de canoë-kayak

Image not found or type unknown

La Havane, 23 mai, (RHC)- Bonne récolte pour Cuba à la Coupe du monde de canoë-kayak 2022 disputée en République tchèque.

Cuba y a décroché deux médailles d'or, autant d'argent et une médaille de bronze.

Durant la dernière journée du tournoi, Yarisleidis Cirilo a remporté l'or dans la finale du C1-200 A, et Serguey Torres et José Ramón Pelier ont remporté l'argent et le bronze, respectivement, dans le C1-5000, l'épreuve qui a fermé les rideaux de la compétition.

Yarisleidy Cirilo avait remporté l'or en C2-200 avec Katherine Nuevo. Ce duo, rappelons-le, a décroché la médaille d'argent dans l'épreuve C2-500.

Cuba a ainsi terminé sixième sur le classement général de Racice 2022.

Source: www.jit.cu



Radio Habana Cuba